



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0328/2024

Nicolás Romero, Estado de México, 17 de abril de 2024

CON EL PROPÓSITO DE FOMENTAR UNA CULTURA DE PREVENCIÓN, LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX IMPLEMENTA ACTIVIDADES EN CENTROS ESCOLARES

- *En la primaria Yolanda Cuervo Toledano, los efectivos estatales compartieron con la comunidad estudiantil el correcto comportamiento en calles y avenidas.*
- *El programa busca el reforzamiento de la cultura vial, de denuncia y prevención social del delito.*

A fin de fomentar y fortalecer la cultura vial en niñas y niños, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) visitaron la escuela primaria “Yolanda Cuervo Toledano”.

Para promover la prevención social del delito y como parte de las actividades del programa “Mi Escuela Segura”, los policías estatales del Edomex impartieron una plática de educación vial a estudiantes de dicho plantel del nivel básico.

Por otra parte, en el patio de la institución, con la vigilancia de los oficiales y en presencia de la directora, el alumnado con gran entusiasmo participó en la actividad “Juguemos al Tránsito”, donde los infantes conocieron el correcto comportamiento en calles y avenidas.

Con lo anterior, la SSEM reconoce la importancia de la participación social de la comunidad escolar, por lo que la iniciativa busca fortalecer un ambiente de seguridad al interior y exterior de los planteles educativos.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.